

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Dan a TV Azteca Observación Negativa

Reforma

Fitch Ratings colocó Observación Negativa a TV Azteca por incumplimiento en pagos de créditos con proveedores, entre ellos ATC.

Fitch Ratings colocó en Observación Negativa a TV Azteca en su escala de calificaciones 'B+' tanto en moneda extranjera como local, así como a aquellas senior 'B +' / 'RR4'.

“La Observación Negativa refleja el alto nivel de incertidumbre relacionado con la difícil situación del acuerdo de financiamiento y arrendamiento de proveedores de TV Azteca con la filial mexicana de American Tower Corp (ATC), señaló Fitch Ratings.

ATC, uno de esos proveedores, reconoció en su reciente publicación de resultados del segundo trimestre de 2018 que no había recibido pagos de intereses de TV Azteca.

“Si las obligaciones se declaran sin cumplimiento, podría desencadenar una llamada predeterminada de parte de los tenedores de bonos de TV Azteca”, advirtió la calificadora.

Fitch señaló que de acuerdo con su último reporte trimestral, ATC busca recuperar aproximadamente 6 millones de dólares del financiamiento de proveedores por interés tardío, por parte de TV Azteca.

“Este comportamiento afecta negativamente la visión de Fitch sobre el perfil de crédito de la compañía. Fitch espera que este problema se resuelva a corto plazo sin ningún impacto material adverso en el perfil financiero de TV Azteca. Por el contrario, una mayor extensión en este proceso podría presionar las calificaciones”, señaló.

Y agregó que resolverá la Vigilancia Negativa después de que la situación actual con ATC sea tratada y/o resuelta.